



鐵輪 宮崎精鋼株式会社

名古屋市中川区丸米町一丁目1番地 ☎052-361-2191 令和2年4月号

入社式開催

4月1日（水）、新入社員9人を迎えて、入社式を本社講堂で行いました。入社式に際して、コロナウィルスの感染防止対策として、講堂内を換気する、人ととの距離を保つ（ソーシャルディスタンス）、式典中はマスクを着用などした上で執り行いました。辞令交付の後、社長が挨拶されました。要旨は以下の通りです。

入社おめでとうございます。私も入社当時はそうでしたが、皆さんの今の心の中は、期待半分、不安半分かと思います。社内には良い先輩がたくさんいるので、不安がらず頑張ってほしいと思います。

私から皆さんにお願いしたいことが2つ有ります。

1つ目は、「失敗を恐れずに挑戦すること」です。当社は、社是で「チャレンジ精神」を謳っています。誰しも、失敗を繰り返しながら成長するものです。色々な課題に取り組み、失敗しながら、その失敗をいかに自分の糧とするかが大事です。チャレンジ無くして成長はありません。わからないことは先輩に聞きながら、報連相をしっかりとし、積極的に課題に取り組んでください。

2つ目は、「安全第一」です。当社の扱う素材はトン単位で非常に重たいですし、職場によっては硫酸を扱ったり、熱処理では素材を700度以上に熱したりと、危険な場面もあります。そんな中で、自分の体は自分で守るという原則を心に留め、安全に対する意識をしっかりと高めて、業務に取り組んでください。

尚、現場で働く人はもちろん、事務職の方も現場に足を運ぶことがあります。現場を知る事は大切な事で、三現主義（現場・現物・現実）という言葉にもある通り、自分の目で見て原因をしっかり掴むことが改善につながります。

最後に、皆さん、先輩や同期と力をあわせて、それぞれの職場で力を発揮することを期待しています。本日はおめでとうございます。



辞令交付の様子



集合写真：新入社員後列左より：渡邊・田口・鯉江・加藤・高田・李
前列左より：奥山・今岡・尾上

